
Montag, 10. Juli, 18.30 Uhr

Lesung in Einfacher Sprache
in der Stadtbibliothek Rosenheim

Lesung

STADTBIBLIOTHEK ROSENHEIM
Am Salzstadel 15 · 83022 Rosenheim · Tel. 08031-365 1443 · Fax 08031-365 2045

stadtbibliothek@rosenheim.de / https://stadtbibliothek.rosenheim.de

Es lesen:
Veronika  
Pernthaner-Maeke  
und  
Christine Altmann

Mit freundlicher Unterstützung von: 
Landkreis Rosenheim
Katholisches Jugendsozialwerk Rosenheim e.V.
Bildungswerk Rosenheim
Sägmühle INNklusiv
Wendelstein-Werkstätten

Kostenlose Anmeldung:
bettina.soelch@rosenheim.de

https://www.bildungswerk-rosenheim.de/index.php?id=898&tx_kebprogram_eventlist%5Bver_id%5D=48879&tx_kebprogram_eventlist%5Bacc_id%5D=109&tx_kebprogram_eventlist%5Bcurr_list_index%5D=1&tx_kebprogram_eventlist%5Bcategory%5D=480&tx_kebprogram_eventlist%5Bfaculty%5D=&cHash=a71d22270318802a333791eb20b7a12d#loaded
mailto:bettina.soelch%40rosenheim.de?subject=Anmeldung%20Lesung%20in%20Leichter%20Sprache

